

Fecha 06.08.2015	Sección Negocios	Página 6
----------------------------	----------------------------	--------------------

Sugieren prevenir sobreregulación

VANIA GUERRERO

Gabriel Contreras, presidente del Instituto Federal de Telecomunicaciones, dijo que sobreregular puede tener un efecto adverso en las innovaciones.

"Debemos preguntarnos si estamos regulando adecuadamente los servicios tradicionales, pero también hasta dónde debemos regular los servicios nuevos.

"No debemos aplicar viejos moldes a nuevos fenómenos", señaló.

El funcionario aseguró que el reto de regular las tecnologías de la información y las comunicaciones es que éstas evolucionan más rápido que las leyes.

Declaró que están por emitir los lineamientos de colaboración con la justicia que tendrán que seguir los operadores.

